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No．1689（第 13回）      2024年 10月 30日(水)  点鐘：19時 00分     於：ばんどこ 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  中村 忠 

                  R．I会長 ステファニーA・アーチック   ガバナー 白鳥敬日瑚 

                                  中信第一グループガバナー補佐 柴田博康  

                              クラブ標語 

 【 掘り興そう地域の宝（人脈）を、育もう仲間の連帯を！  】  

                               《地域社会の経済発展・米山月間》 
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配布    ・幹事報告 №13 

 

★ 会長挨拶                【小穴実会長】 

 皆さんこんばんは！ 

先ずは、残念な報告があります。

当クラブ創立時会長を務められ

ました木暮楊会長のご子息元

会員で私の第 1期会長時の幹

事を務めていただいた木暮文

博先生がお亡くなりになりまし

た。11月1日午前10時から松本市市場に在る「みすず野

法祥苑」にて弔問を受けるとのことです。 

ただご本人が頑なに「広報しないで欲しい」と言い残されて

いた様で新聞などには訃報の通知は掲載されないとのこと

ですが、神式で普通に執り行われるとのことです。 

多くのご交誼を賜ったのにも関わらず、恩返しができていな

いことが残念でたまりません。 

謹んでご冥福を祈ります。 

さて、本日は念願でありました「ばんどこ」さんでの松茸

会となりました。「今年は豊作で良いですね？」と申しますと

松茸業者さんは「そこそこです。本当の豊作は東信の様で、

こちらは昨年に比べればまずまず。」だそうです。そう言えば

ばんどこさんでの松茸会も 2年ぶりとなりますかね。本日は

松茸のすき焼きに素炙り、松茸酒に土瓶蒸し、天ぷら他を大

いに楽しみたいと思います。日本酒も一本下げて来ましたの

で、楽しんでくださいませ。 

来月初めから台風の影響を受けますが、過ぎると一気に

秋の気配が深まるとのことです。地区大会・IM とロータリー

の行事も多く組み込まれております。体調を崩されません様

にご自愛ください。 

 

 先月に行われた 3 クラブ交流会でお世話になりました七

尾みなとロータリークラブの幹事姥浦様のお父上姥浦昭二

様から七尾RCの姉妹提携をされているカリフォルニア州モ

ントレーRCパスト会長であります和田洋様の奥様が川上村

で「音楽の架け橋コンサート」を開催されるとのご案内があ

りましたのでお知らせいたします。 

丁度 IM と期日が重なるため参加できませんが、ご興味の

ある方はご参加ください。 

また七尾みなと RC関係ですが、３クラブ交流会にもご出席

されていた七尾みなとRC会員の茶谷義隆様が先の選挙に

て無事に市長に再選された様です。 

七尾市でもようやく復興の兆しが出て、和倉温泉街も含め

解体工事が進み出した様です。 

何とかして三年後に和倉温泉での交流会が開催されること

を願っております。 

それでは本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

★ 幹事報告    

 

【中村忠幹事】 

      別紙参照 

◇出席報告 

会員総数18名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（10月2日修正出席率） 

出席者： 11名 

欠席者：  6名 

出席率： 65％ 

欠席者 ： 10名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  5名 

出席率 ： 72％ 
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★ ニコニコBOX報告  

小穴： 木暮先生のご冥福をお祈りします。 

      本日は松茸会 ばんどこさん宜しくお願い致します。 

中村： マツタケ楽しみ！！ 

赤羽： 松茸例会を祝して、ばんどこさんお世話になります。 

場々： ばんどこ様 お世話になります。 

笠原： ばんどこさん お世話になります。 

濵 ： 夜間例会 松茸たのしみです。 

下里： 夜間例会の成功を願って 

三原： まつたけ 楽しみです。 

丸山（慶）： 夜間例会 楽しみです。 

藤森（康）： 今夜は松茸例会を楽しみましょう。 

          石破政権はいつまで続くのでしょうか？ 

〔計10件 19,000円〕 

今年度のニコニコBOX計200,500円 

  

 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコBOX報告 

【 下里守SAA委員長 】 

司会：藤森康友親睦活動委員長 

 

乾杯：場々パストガバナー補佐 

 

締め：赤羽隆会長エレクト 
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任期満了に伴う七尾市の市長選挙は、友好クラブである七

尾みなとロータリークラブ 現職の茶谷義隆氏が、2 回目の

当選を果たしました。 

茶谷氏は七尾市出身の59歳。 

金沢国税局七尾税務署の上席国税調査官を務め、前回、

2020年の七尾市長選で初めての当選を果たしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎当クラブからも祝電をお送りさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


